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Hans-Jörn Arp: Wir brauchen die Marschbahn
jetzt
 
Zur heutigen Diskussion um die Marschbahn erklärt der verkehrspolitische Sprecher
der CDU-Landtagsfraktion Hans-Jörn Arp:

„Wir haben uns eindeutig für die Legalplanung der Marschbahn entschieden und
werden uns dafür auch morgen in Berlin einsetzen. Sollte es eine Möglichkeit geben,
die Marschbahn schneller zu realisieren, sind wir auch hier zu Gesprächen bereit. Wir
brauchen den Ausbau der Marschbahn schnell, damit unsere Pendler endlich
entlastet werden“, so Arp.

Gemeinsam reist der Vorstand der CDU-Landtagsfraktion morgen nach Berlin. Einer
der ersten Termine findet mit dem Parlamentarischen Staatssekretär Enak Ferlemann
im Bundesverkehrsministerium statt.
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